

Vereinsgründung
Pro Kloster Fahr
8109 Kloster Fahr



**Kloster Fahr
am Rand der Stadt:
Welt, in der sich
Erd und Himmel
stets begegnen.
Was es ist
und sein zu hat:
Ort für Gott,
die Menschheit immer
neu zu segnen.**

Silja Walter



**Vereinsgründung
Pro Kloster Fahr**

pro





Das Kloster Fahr ist die ruhige Oase im hektischen Limmattal. Es verbindet Erfahrung und Tradition mit geistiger und kultureller Ausstrahlung in die heutige Welt. Hier lebt seit bald 900 Jahren eine klösterliche Schwesterngemeinschaft für Gott und die Mitmenschen.

Damit das Kloster Fahr auch in Zukunft leben und ein Ort der Begegnung sein kann, braucht es ein gutes Beziehungsnetz sowie eine starke Verankerung in der Bevölkerung. Dazu soll der neue Verein beitragen.

Für die Vorbereitungsgruppe:
Verena Zehnder-Rahm
Alt Gemeindeammann, Würenlos
Robert Nitschke
Alt Gemeinderat, Unterengstringen

In den Statuten wird der Vereinszweck folgendermassen definiert:

- 1 Der Verein unterstützt das Kloster Fahr und dessen ideelles, kulturelles und persönliches Beziehungsnetz.
- 2 Der Verein kann Projekte und Aktivitäten des Klosters mittragen sowie in Absprache mit der Klostersgemeinschaft eigene Veranstaltungen durchführen und sich an solchen Dritten beteiligen.

Die Mittel des Vereins stammen aus Jahresbeiträgen der Mitglieder; vorgesehen sind:

für Einzelpersonen	Fr. 50.–
für Ehepaare	Fr. 80.–
für juristische Personen und andre Organisationen	Fr. 100.–
für Gönner	Ab Fr. 500.–

Die Gründungsversammlung findet am 19. April 2008 statt.

Möchten Sie gerne Gründungsmitglied werden? Teilen Sie uns bei Interesse Ihre Adresse mit diesem Talon oder per E-Mail an vereinpro@kloster-fahr.ch mit.

Sie erhalten anschliessend die Statuten, ein Beitrittsformular und die Einladung zur Gründungsversammlung (Teilnahme fakultativ).

Wir heissen Sie schon heute ganz herzlich willkommen!

Name _____

Vorname _____

Strasse _____

PLZ/Ort _____

Telefon _____

E-Mail _____

Bemerkungen/
Fragen _____

